

VILLARS-LES-DOBES **Le Réseau lucioles récompensé par la Maif**



■ Pour Eric Mattes, le président de l'association lauréate, « ce prix est une vraie reconnaissance du travail accompli par l'association, qui ne vit que de dons et de subventions. ». Photo Danielle Ginon

Jeudi, Eric Mattes, le président du Réseau lucioles, et Jean-Marie Lacau, le directeur, recevaient des mains de Jean-Louis Gibausset, représentant la Maif, le prix régional « Initiatives pour l'accès à l'éducation pour tous ». Ce prix, un chèque de 1 500 euros, récompense les initiatives régionales les plus innovantes des associations qui œuvrent en faveur de l'accès à l'éducation. Jean-Marie Lacau a présenté son projet « Construire une éducation pour le handicap mental sévère », qui leur a valu le prix : « Il consiste à mutualiser les pratiques éducatives des professionnels et des parents par un film kaléidoscope,

tourné dans des établissements médico-éducatifs, pour qu'évolue la notion d'éducation pour les personnes atteintes d'un handicap mental sévère. Il est composé de multiples petites victoires éducatives obtenues par des équipes de professionnels et par certains parents. Il est destiné à permettre des échanges d'expériences, à faire évoluer le sujet. »

Pour Eric Mattes « ce prix est une vraie reconnaissance du travail accompli par l'association, qui ne vit que de dons et de subventions. » ■

Contact@reseau-lucioles.org
site <http://www.reseau-lucioles.org>